

深まりゆく秋です！



暑さも和らぎ、朝夕は涼しい風が吹き、日に日に秋が感じられるようになりました。

新型コロナウイルスの感染者数は減りつつはありますが、学校においては子どもたちと共に気を緩めることなく感染予防対策に努め、元気に学校生活を送っています。最近では、朝のボランティア活動に積極的に参加する児童も増え、さまざまな活動にも、意欲的に取り組む様子が見られるようになりました。

小学校生活も残り5か月。学習面や生活面ともに、これまでの振り返りを行い、更なる飛躍を目指してしっかりと活動に取り組みせ、中学校へとつないでいきたいと思えます。一日一日を大切に、やる気をもって過ごしていけるように、学校・家庭との連携を図り、子ども達を見守っていきます。ご協力よろしくお願いいたします。

11月の行事予定

11月の学習予定

3日(木)	文化の日
4日(金)	運動会事前準備
6日(日)	運動会(午前中のみ・弁当なし)
7日(月)	運動会振替休日
9日(水)	うるま市音楽会(代表6年1組)
11日(金)	避難訓練(地震・津波)
13日(日)	修学旅行(1日目)
14日(月)	修学旅行(2日目)
15日(火)	修学旅行振替休日
17日(木)	第6回こうちゃん漢字テスト
22日(火)	感謝集会
23日(水)	勤労感謝の日(公休日)
29日(火)	市研究発表会※4校時下校(給食あり)

国語	日本文化を発信しよう カンジー博士の漢字学習の秘伝
社会	明治の新しい国づくり 近代国家を目ざして
算数	拡大図と縮図・比例と反比例
理科	電気と私たちの暮らし
音楽	曲想の変化を感じ取ろう
図工	版画
家庭科	工夫しよう おいしい食事
体育	運動会練習 マット・跳び箱運動
総合	修学旅行に向けて 城址調べ

秋の夜長 心豊かに！

※ 読書は言葉の力を育てます ※

読書の効用の第一は、「言葉の力が育つ」ということです。さまざまな言葉に出会うことによって語彙力が広がり、言葉をよりどころにして、イメージする力がつきまします。読書量は、学力と密接な関係があると言っても過言ではありません。

※ 読書は心を豊かにします ※

効用の第二は、心を豊かにしてくれることです。喜び、悲しみ、怒り、驚きなどを読書で体験することは、となく無感動、無関心になりがちな現代っ子には必要な事です。秋の夜長、時にはテレビを止めて、家族みんなが思い思いの本を読みふける一夜を過ごしてみてもいいでしょうか。

ご協力お願いします！

☆これまで学習してきたことを振り返り、自分が苦手とする内容を知り、復習し、「分かった！」につなげていくため、毎週金曜日に20分間の補習学習を行っています。また、6学年は補習学習において、AI型学習アプリ「すららドリル」も積極的に活用しており、一人一人に合った課題に取り組んでいます。

ご家庭でも、学習で困っていることがないか、声掛けをお願いします。また、どのようなことを学習しているかも確認していただき、雄飛学習ノートへのサインもお願いします。

☆気温の変化からか、体調を崩す児童が増えています。運動会・修学旅行にも向け、早寝・早起きの生活習慣をしっかりと意識して、体調管理に気をつけてください。